



# Schützen aus Brual siegen in Diele

**SPORT** Beim Gästeschießen erreichten sie 691 Punkte

Nun machen sich die Rheiderländer Gastgeber an die Vorbereitung der nächsten Veranstaltung.

**WEENER** - Beim 25. Gästeschießen des Schützenvereins Diele traten 17 Mannschaften mit insgesamt 87 Schützen an, um den Wanderpokal zu gewinnen. Nach einem spannenden Wettkampf setzte die Mannschaft des Schützenvereins Brual aus dem emsländischen Rhede dessen Siegesserie fort.

In der Besetzung mit Berend Cordes, Clemens Bröring, Wilfried Rüter, Burg-

hard Cordes und Michael Behrens wurde der Wanderpokal mit 691 Punkten erneut gewonnen. Platz zwei und drei belegten die Ehemaligen Kyffhäuser mit 666 Punkten und die Stadt Weener mit 657 Punkten.

Die Einzelwertung gewann Helmut Reich (Ehemalige Kyffhäuser) 153 / 54 Punkte, vor Daniel Modder (Feuerwehr Stapelmoor) 153 / 33 Punkte und Michael Behrens (SV Brual) 148 Punkte.

Und schon bereitet sich der Schützenverein Diele auf die nächste Veranstaltung vor. Am 7. Mai findet das Jugendvogelschießen im Schützenhaus statt. Beginn ist um

14 Uhr, auf dem Schießstand Schützenstraße 30 (Seiteneingang).

Die Jugend wird den Jugendkönig durch abschießen eines Holzvogels, der von den Jugendlichen selbst bemalt und verziert wurde, mit dem Luftgewehr ermitteln. Nachdem der Holzadler die Pfänder (Krone, Zepter, Reichsapfel, rechter Flügel und linker Flügel) verloren hat, wird mit dem „Fall“ des Rumpfes der Jugendkönig 2016 feststehen.

Die Jugendabteilung freut sich über viele Eltern, Vereinsmitglieder und Besucher. Für Kaffee und Kuchen wird gesorgt.